
 

 

 

Réunion du CA du 04.06.2024 – Rapport 

 

Présents :  Zambon Norma, Hepp Carole, Rossi Françoise, Breuer Bob, Burelbach Marc,  

Kremer Gilbert, Bolkaerts Jenny, Clement Sven  

 Schomer Chantal, Gestionnaire administratif,  

Weber Dany, Gestionnaire administratif 

Excusés :  Grandjean Céline, Schooff Torsten, directeur technique. 
 

 

Présidente et C.A. 

 

• Le rapport de la réunion du Conseil d’Administration du 07.05.2024 est approuvé. 

 

• Le CA prend note de diverses invitations qui seront également transférées aux clubs :  

Invitation Ambassade de France – Conférence: Le sport et la géopolitique – 11.06.24 – 19:00 :  

Neimënster ;  

Invitation INAPS – Gamechangers – fir e staarke Benevolat am Sport – 25.06.24 – Stade de 

Luxembourg ; 

Invitation Passage de la Flamme olympique à Schengen – 27.06.2024 

 

• Le CA prend note du projet d’un nouveau livre de Monsieur Georges Klepper, pour lequel il 

demande l’aide des fédérations pour établir un répertoire de lieux commémorant des aspects, 

moments, personnages, événements ayant trait à l’histoire du sport du Luxembourg. 

 

• Il est rappelé aux membres du CA et aux entraîneurs fédéraux que les rapports pour l’AG 

doivent être envoyés aux clubs le 24 juin 2024. 

 

 

Directeur Technique  /  Commission Technique 

 

• Suite à la demande de l’ALAD, le CA nominera Torsten Schooff comme « Responsable 

antidopage » de la FLVB. En collaboration avec l’ALAD, cette personne garantira que les athlètes 

soient pleinement informés des dernières règles antidopage et organisera régulièrement des 

sessions de formation éducatives et préventives. 

 

• La FLVB participera aux manifestations sportives suivantes, toutes gérées par Vio et les 

entraîneurs fédéraux : 

Clever Move à l’INS, le mercredi, 05.06.24 ; 



 

 

COSL Olympiadag, le vendredi, 14.06.24 au Stade Boy Konen; 

LASEP – Olympiad mam Sporty, le jeudi, 20.06.24 à la Coque ; 

Wibbel & Dribbel du 05.-11.07.2024 à la Coque. 

 

• La FLVB renonce à la participation au MEVZA Champions Supercup 2024, prévu pour une 

première fois pour les weekends du 28./29.09.2024 et du 05./06.10.2024. Malheureusement ces 

dates coïncident avec notre Super Cup et le début du Championnat national. Si cet événement devait 

se poursuivre à l’avenir, la FLVB devra adapter sa grille en conséquence pour permettre aux clubs 

d’y participer. 

 

• Le CA analyse les critères de sélection pour les Jeux des Petits Etats d’Europe à Andorre 

2025 et constate que les équipes seniors dames et hommes ont déjà atteint leurs critères avec les 

bons résultats de la Silver League Dames (2 victoires) et de la Golden League Hommes (1 victoire). 

Reste à savoir, si le Volleyball indoor aura réellement lieu, ce qui dépendra essentiellement du 

nombre d’inscriptions par les comités olympiques respectifs. 

 

• Il est probable que les dates des JPEE coïncideront avec les dates de l’European League. Une 

non-participation à cette European League de nos équipes aurait comme conséquence une chute 

considérable au classement européen. Le CA adressera cette problématique à la CEV car 

probablement d’autres pays seront concernés. 

 

• Naiara Koerich, responsable pour la couverture du CEV School Project dans les réseaux 

sociaux et personne de contact entre la CEV et la FLVB pour ce projet, rapporte que la CEV critique 

que tous les chiffres de la FLVB, notamment les cours dans les écoles, le nombre des instituteurs 

impliqués et le nombre des élèves participants, soient en baisse depuis l’année passée. Le CA 

charge Naiara d’informer la CEV, que les fédérations luxembourgeoises ne sont plus autorisées à 

opérer dans les écoles, décision prise par le Ministère de l’Education Nationale. La FLVB essaiera 

donc désormais de travailler avec les écoles privées et de bénéficier de la bonne coopération avec 

la LASEP pour offrir des cours de volleyball lors de leurs séances. 

 

 

Commission Sportive / Arbitres / Jeunes / Beach 

 

• Les matches restés en suspens jusqu’à ce jour, suite à des demandes de remises de 

rencontres non fixées, sont validés 0-3 perdu pour le demandeur de la remise. 

 

• Suite à la demande du VC Belair de retirer sa 1ère équipe hommes pour pouvoir évoluer dans 

la division inférieure, le CA renvoie au ROI qui ne prévoit pas qu’une équipe sportivement qualifiée 

pour une division respective puisse demander d’évoluer dans la division inférieure. Si le VCB ne veut 



 

 

plus jouer dans la division nationale la saison prochaine, il peut déclarer forfait général et assumer 

les conséquences respectives prévues par l’article 135 du ROI. 

 

• La FLVB a invité les clubs éligibles pour la participation à une Coupe d’Europe de 

communiquer leur décision, qui sera ensuite transmise à la CEV. 

 

• Le CA prend note du mail réponse d’une mère d’enfant et de la remarque du VCS, suite à nos 

explications concernant le Final 4 des U15 Filles. Le CA arrête que le règlement des jeunes doit 

préciser dans le futur qu’aucune équipe réserve ne peut évoluer dans une division comptant pour 

l’attribution d’un titre national, afin d’éviter des malentendus. 

 

• Jenny Bolkaerts soumet au CA le projet pour le Championnat Jeunes 2024-2025 résultant 

des discussions de la Commission des Jeunes menées au cours de la saison. La commission prévoit 

un championnat pour une nouvelle catégorie U11 et de séparer les U15 en U15 filles et U15 garçons 

tout en conservant aussi la possibilité d’inscrire des équipes U15 mixtes, où au moins une personne 

du sexe opposé doit être présente sur le terrain. Les championnats U19, U17 et U15 seront joués 

sous forme d’aller-retour, les U13 et U11 sous forme de tournois comprenant 5 à 6 équipes où 

chaque équipe disputera deux matches en deux sets secs par tournoi. Le programme définitif sera 

établi après l’inscription des équipes. La Coupe de Luxembourg de toutes les catégories jeunes sera 

jouée en éliminatoires 1/8 finales, ¼ finales, ½ finales. Les finales de la Coupe de Luxembourg des 

U17 et U19 seront jouées lors du Final4, celles des U15, U13 et U11 sur un autre weekend. Le CA 

approuve le projet et le formulaire d’inscription des équipes sera adapté en fonction. 

 

 

Statuts et Règlements 

 

• Sven Clement présente deux propositions de modifications du ROI concernant les 

entraîneurs nationaux (Art. 192 c), qu’il soumettra aux clubs pour recueillir des retours et 

d'éventuels amendements en amont de l'assemblée générale. 

 

 

Comission Finances / Trésorerie 

 

• Les décomptes pour les clubs sont en préparation. 

 

• Françoise Rossi remet au CA un bilan actuel de la saison et demande aux membres de 

proposer le budget 2024/2025 pour leurs commissions respectives au plus tard pour la prochaine 

réunion en date du 18 juin 2024. 

 


